
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica melhorias nas condições estruturais do Centro de 
Especialidades Médicas, visando à melhoria da qualidade dos serviços 

prestados.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal que  sejam  realizadas  melhorias  nas  condições 
estruturais  do  Centro  de  Especialidades  Médicas,  com  o  intuito  de 
melhorar a qualidade dos serviços prestados à população que necessita 
de reabilitação física e/ou neurológica. 

Atualmente,  o  Centro  de  Especialidades  Médicas  enfrenta 
sérios  problemas  relacionados  a  estrutura,  como  falta  de  água  nos 
bebedouros  e  banheiros  sem  travas,  o  que  tem  comprometido  a 
qualidade do atendimento prestado aos pacientes. 

Diante do exposto, indico que a Prefeitura Municipal tome as 
providências  necessárias  para  realizar  as  melhorias  no  Centro  de 
Reabilitação, garantindo um atendimento de qualidade para todos os 
usuários.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de fevereiro de 2025. 

Franciane Miranda
Vereadora – PL
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